



Manuel Riquelme Loyola

Chile/Chile

Der chilenische Künstler Manuel Riquelme Loyola ist seit 2001 als Lehrer für visuelle Kunst an der Päpstlichen Katholischen Universität von Chile in Santiago de Chile, tätig. Ausbildung: Ab 1985 studierte er Kunst mit dem Schwerpunkt Zeichnung an der Katholischen Universität von Chile und schloss das Studium mit BA Abschluss 1991 ab. Von 2003 bis 2005 studierte er das Masterprogramm "Theorie und Praxis der Bildenden Kunst" an der Complutense Universität Madrid in Spanien. Auszeichnungen: Im Jahr 1989 wurde er mit der "Auszeichnung Wissenschaftlicher Exzellenz" der Katholischen Universität von Chile geehrt, 1996 war er Gewinner des Projekts "Fondart.Chile" (Keramik Workshop), 2001 wurde er mit einer Ehrennennung der "Gemälde Lounge Mercosur", Buenos Aires, 2004 von "Gurpegui – painting vineyards", Madrid, ausgezeichnet.

Since 2001 the Chilean artist Manuel Riquelme Loyola is working as a teacher of visual arts at the Pontifical Catholic University of Chile, Santiago de Chile. Education: From 1985, he studied art with focus on drawing at Pontifical Catholic University of Chile and received his BA degree in 1991. From 2003 to 2005 he studied in the master's programme "Theory and Practice of the Visual Arts" at Complutense University of Madrid, Spain. Awards: In 1989, he received the "Honours of Academic Excellence" of the Pontifical Catholic University of Chile, 1996 he was the winner of the "Fondart.Chile" project (ceramic workshop), 2001 he obtained an honourable mention of the "Paintings Lounge Mercosur", Buenos Aires, and in 2004 by "Gurpegui – painting vineyards", Madrid.



Gonnords Ehrung, 2014, Öl auf Leinwand, 50x40 cm
Tribute to Gonnord, 2014, oil on canvas, 50x40 cm